

Jahresbericht 2022

- **„Umwelt-Pädagogik“**
In der ersten Jahreshälfte wurde wegen den immer noch geltenden Corona-Beschränkungen auf umwelt-pädagogische Angebote des Ortsverbands verzichtet. Wir hoffen, solche Veranstaltungen ab 2023 wieder durchführen zu können.
- **„Praktische Naturschutzarbeit“**
An verschiedenen Terminen im April, August, September und November fanden unsere **Pflegeinsätze** im Naturschutzgebiet Trichter-Ehalde beim Huthüttle statt. Im Rahmen der Aktivitäten im Bürgerprojekt **Weggental** hat sich der BUND an den Kosten für verschiedene Führungen im Weggental beteiligt.
- **„Verkehr“**
B28neu – Im Januar nahmen wir an der online durchgeführten Vorstellung der Planungen für den weiteren Ausbau der B28 zwischen dem Knoten Seebrohn und der Auffahrt Theoderich teil. Dieser Abschnitt soll dreispurig ausgebaut werden. Der BUND Rottenburg erachtet dies weder aus Verkehrs- noch aus Naturschutzaspekten für notwendig und hat gemeinsam mit dem LNV Tübingen und dem BUND RV Neckar-Alb eine ablehnende Stellungnahme abgegeben.
Unser **Fahrradflohm**arkt konnte auch in diesem Jahr leider nicht stattfinden.
- **„Politik“**
Teilnahme an der **BUND-Landesdelegiertenversammlung** Ende April in Bad Boll.
Infostand auf dem **Forum Energie-Dialog** zum Bau von Windkraftanlagen am 22. Mai in der Festhalle Rottenburg.
Ein wichtiges Thema ist der weiter stark anhaltende **Flächenverbrauch** in der Region. Dies gilt auch in Rottenburg für die Ausweisung von neuen Baugebieten, bei denen es sich i.d.R. völlig unzeitgemäß um Einfamilienhausgebiete handelt. Besonders nach § 33a NatSchG des Landes besonders geschützte Streuobstwiesen sind hiervon betroffen (Kernstadt: Schelmen-Nord, Oberes Feld, u.a.).
- **„RepairCafé Rottenburg“**
Das RepairCafé Rottenburg ist im Sommer 2022 wieder erfolgreich angelaufen und läuft weiterhin regelmäßig sehr gut. Die Resonanz bei der Bevölkerung und auch bei den ehrenamtlichen Reparateuren und Helfer*innen ist sehr positiv.
- **„Finanzen“**
Die Finanzen des Vereins sind weiterhin solide. Dank dafür an die beiden Kassenprüfer und die Kassiererin.
- **„Mail-Adressen“**
Um zukünftig Ressourcen zu sparen, bitten wir Sie - sofern möglich - um Ihre Mailadresse, damit wir Ihnen Informationen auch digital zukommen lassen können.
Bitte senden Sie diese an unsere Mail: **bund.rottenburg@mail.de**

Rottenburg am Neckar, im April 2023

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hans-Joachim Rosner
(1. Vorsitzender)